

Handball (N3) : l'Entente du Thelle laisse filer la montée, Beauvais conserve un espoir

Battue 32-29 à Bois-Colombes samedi soir, l'Entente du Thelle voit ses derniers espoirs de montée s'envoler au contraire du Beauvais OUC, vainqueur à Montfermeil (28-22) et toujours dans la course pour l'accession en Nationale 2.



En s'imposant à Montfermeil, le Beauvais OUC peut encore prétendre à l'accession en Nationale 2. - (Photo archives ÉRIC CRÉMOIS)

Par la rédaction

Pour espérer monter en Nationale 2, l'Entente du Thelle devait l'emporter samedi soir à Bois-Colombes. Mais les joueurs oisiens ont été battus 32-29 malgré les 11 buts inscrits par Tristan Aubret, le meilleur scoreur de la rencontre.

Les premiers de chaque groupe et les quatre meilleurs deuxièmes promus

Quatrièmes à quatre points du leader Paris Sport et trois de Bois-Colombes à trois journées de la fin de saison, ils sont désormais hors course pour la montée (les premiers de chaque groupe et les quatre meilleurs deuxièmes sont promus). Le Beauvais OUC, vainqueur à Montfermeil (22-28), reste, lui, en embuscade pour l'accession, à une unité de Bois-Colombes.